

De l'Espagnol pour tous à Saint-Claude

Parce qu'apprendre en s'amusant n'est pas l'exclusivité des enfants, Jeuparlespagnol s'adresse à un public varié, de tout âge et de tout niveau. C'est à travers des méthodes ludiques et innovantes qu'Elsa Pignot Vous propose de vous initier à la langue espagnole ou de vous perfectionner.

Créé en septembre 2014 dans le cadre d'une Coopérative d'Activité et d'Emploi (Coopilote, à Besançon), Jeuparlespagnol continue aujourd'hui à favoriser l'accès à l'apprentissage et à la pratique de l'espagnol dans le secteur de Saint-Claude et du Haut-Jura.

Que vous soyez particulier ou professionnel ; enfant, adolescent ou adulte ; Elsa Pignot s'efforcera de s'adapter au mieux à votre situation et de répondre à vos objectifs. Des cours individuels ou en petits groupe réguliers, des stages ponctuels, des ateliers d'initiation en école primaire, du soutien scolaire, des formations professionnelles en entreprise, et aussi des cours de français pour des personnes hispanophones ainsi qu'un service de traduction et d'interprétariat... sont autant de cordes à son arc.

A partir de janvier 2016 des ateliers d'initiation et des stages thématiques vous seront également proposés sur des week-end. Les inscriptions sont ouvertes, alors pensez à offrir ou à vous faire offrir un cadeau de Noël original !

Vous trouverez tout le détail des prestations de Jeuparlespagnol sur le site : www.jeuparlespagnol.com

Et à tout moment de l'année, n'hésitez pas à contacter Elsa Pignot pour obtenir plus d'informations par mail à elsapignotmail.com, ou par téléphone au 06/15/02/18/14.

